



本格的に寒さがやってきました。インフルエンザなども流行し始めていますが、デイサービスでは換気など基本的な感染対策を続けて皆さまにご協力いただきしております。

11月は、温水地へ散策に出かけました♪ 気持ちの良い秋晴れの日が多く、池にいるカモやサギを見て秋の自然を感じることができました。

またふれあい富士の畠でできたサツマイモの芋掘りを皆さんにお手伝いしていただきました♪ 採れたサツマイモはステイク揚げにして おやつの時間に食べていただき喜んでいただきました。

温水地散策



温水地を散策でかけました。
「何十年ぶり!!」「初めて!!」などきれいにな
った温水地に感激されていました♪

芋掘り



ふれあい富士の畠
で芋掘りをしました!
サツマイモステイ
クはだいこうひょう
でした♪



ボランティアショー



ただいまの空き状況

★一日デイ

月	火	水	木	金	土
×	△	△	△	△	×

★半日デイ

月	火	水	木	金	土
△	×	×	△	×	△
午前	×	×	×	×	△

○：若干空き有 ×：空きなし

△：ご相談ください

☆日々変動しておりますので
お気軽にお問い合わせください

これから行事予定

12月 クリスマス会



1月 ふれあい神社初詣



2月 節分・豆まき



ホームページも開設しています。ぜひご覧ください。
<https://fureaifuji.com/>